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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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次 週 予 定

クラブフォーラム ""邸て口
欠Ｉ１恥者

郡司、猪熊、伊藤（英）、伊藤（正）、三国、寺田、
辻、土屋、上村（病欠承認者２名）

司 会
ソングリーダー

北砂富三君
上田利久君「我等の生業」
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青戸渓州氏

（ファッションコミニュケーション研究所長）

安本繁儀氏
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門松美行君（東京町田）、前田俊昭君（厚木）、

渡辺綱彦君（相模原南）、野島幸雄君（座間）、

小川功君、藪内宏雄君、村田仁君、竹中滋治

君、池上貞夫君（大和）
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①郡司幹事の御尊父が、去る９月28日（火）に永
眠なされました。本日が御葬儀ですが、ここに
御冥福を祈りたいと思います。

②RI第２５９地区加藤ガバナーより週報をいただ
いた旨の御礼状が脳いています。

③地区大会における当クラブの表彰案内がl,||いて
います。一つは出席優秀クラブ（第８付）、一つ

は米111功労クラブということでのものです。

④杉山会員から「旭川西ロータリークラブ」のバ

ナーが届いていますので胆|覧します。
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①郡司幹事の御尊父逝去の件については、》Ｈクラ
ブ慶弔規糀の第３条第３現により、会員１人あた

り２,０００円の拠金をお願いします。既に１'riクラブ
で立替えていますので、帰りまでに事務局へお願

いします。尚10月９日（土）に、横浜市藤棚の久

保111霊堂において午後２時から３時まで成肌工業
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株式会社の社葬が行われますので、都合のつく方
は多数御参列をお願いします。

②国際ロータリー第２５９地区年次大会は、１０月１１
日東海大学湘南校舎で行われますので､登録者全員

の出席をお願いします。登録開始は午前８時30分、

点鐘は９時です。尚大会登録料７千円を未納の方

は、事務局へ至急お支払い下さい。

③10月21日一泊研修会「地区大会を終えて」の出

席のお願いと確認を再度回覧しますので、出欠の
記入をお願いします。

④当クラブの発足後累計で、ロータリー財団への

寄付率が4,700％を越しました。これは１人平均
で４７０ドルだそうであります。尚ガバナー月信の

17ページにあるロータリー財団への寄付額は、厚

木中クラブと数字が逆になっており、また会員一
人当りの寄付額は、１０３ドルの間違いですので訂
正をお願いします。

⑤為替レートの変更をお知らせします。今までの
２３８円が、10月１日より260円となります。

田会員、辻会員、北砂会員には格別協力をいただ

き多大な成果を上げることが出来ました。ありが

とうございました。
ゴ ル フ 同 好 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君

先般お願いしました10月21日（木）の第２回ゴ
ルフコンペの場所が決定しましたのでお知らせし

ます。富士屋ホテル仙石ゴルフコースで５組予約

しましたので、出席予定を回覧しますので大勢の

方の参加をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

本日のお祝いの方々を御紹介します。
へ

創業記念日福本国雄君（10月１日）

富沢重徳君（10月３日）

入会記念日合田良徳君（55年10月２日）

細野順造君（55年10月２日）'一..̅ ..̅ ..̅ …-..． '̅.̅ ..̅ .̅.̅ ..一.̅ ..̅ .̅.̅ ..̅ ..１
１ …フォアウェイ・テストについて

１フォアｳｪｲ．テストの著作者はﾊーﾊーﾄ．１１ﾃﾗーという人ですが．の方はｼｶｺ…Ｉ
ｉの会員で､国際ﾛーﾀﾘーの会長をつとめたことｉ
iもあります｡同氏の談話には次の様に記されていｉ
ｉます。
i｢1932年､私はアルミナ会社の債権者たちからｉ
ｉ破産した同社の立て直しの役目を頼まれました｡ｉ
１この会社は､台所器具や家庭用品を売るのが商売1へ
|でした｡調査して…全資産よりも債務の方Ｉ
ｉが40万ﾄﾙ超過しており､破産はしたが､まだつｉ

の。■●
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ロ ータリー情報委員会委員長芦田敬治君

１０月13日（水）午後７時30分より、私の自宅で

炉辺会合を開きますので、大勢の方の参加をお願

いします。特に新会員の方は、都合をつけてぜひ

とも参加して下さい。

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 藤 田 重 成 君

①財団法人県央養育センターから、子供の生活相

談室活動資金及び授産施設建設資金のために、10

月24日（日）にバザーを開くので、不用品を提供

して欲しいとの協力要請が来ています。この運動

はいつも事務局でまとめていただいているそうで、

御提供いただける方は、品物に名前、住所、電話

番号をつけてそれまでの例会日に事務局へお届け

下さい。

②昨日再生利用物資の集積運動を実施しましたが、

上田（勝）会員、土屋会員、またそれ以前には芦

iぶれてしまってはいなかったのです。そしてシカ１
１ゴの一銀行から運転資金として、現金6,1的万ド１
１ルを貸してもらいました。そこで考えたのは、社ｌ
ｉ員の人格の良さ､信頼性､およびｻーﾋｽ精神､１１‘れを中軸にし1うと決めました｡そして第’に｜
|社員の選考には細心の注意を払うことにしました｡i
i第２､採用後は彼等が男女を問わず､より良き人ｉ
ｉ間に成長するように力を入れたのです。
il932年７月のある日机に座って神様に祈りましｉ
ｉた｡自分の思考言動にあた｡ての簡明な､正しいｉ



l道徳尺度を授けたまえと｡すると直ぐ神様の啓示ｉ●
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手がいるということは、また相手が見ているとい

うことになりますから、態度というものを意識し

なければならない訳であります。従って話をする

時に大事なのは、いい言葉や表現等ではなく、ど

ういう態度で相手に望むかということになります。

そしてもう一つ大事なことは、その相手は人間で

あるということであり、自分と違う存在だという

ことです。自分とは年令も性別も考え方も価値観

等も違う相手を前に、コミニュケーションをする

ということを意識しなければなりません。相手が

自分のように考えるとか、自分と同じように受け

とると考えると間違いの元になってしまいます。

従ってここがコミニュケーションの問題であり、

方法論が問題となるところです。話上手で説得の

うまい人には、いい加減な態度で話をする人はい

ませんが、基本的な態度について私などはどのよ

うな点を気をつけて話すかといいますと、背筋を

伸ばす、目は相手を見て、手は出来るだけ後へや

らない、足はきちっとして立つようにしているよ

うな次第です。

以上に話をしたコミニュケーションの態度とい

うことで、服装の問題が出て来る訳です。服装が

だらしないと、その人の態度までがだらしなく見

えて来ます。もちろん服がその人の全部を表すと

は思いません。一番大切なのは人格ですが、人の

心は見る訳にはいかないし、表わされたもので人

を判断するしかない訳ですから、それには目につ

くのは服装ですし、確かに服装は見られているの

です。ここにいい服とか高い服を着るというので

はなく、服に対するコミニュケーションがあると

思う訳です。服装をキチンとすることで、まず相

手にコミニュケーションが出来る訳です。

それでは服について考えていただきたいのはキ

チンと何故背広を着なければならないかというこ

とです。それは背広は軍服から出来たという点に

あります。軍服では戦争状態だから相手とは戦争

の話しか出来ません。そこで胸を開いて話をする

琴揮舗溌請謬妻｢男性背広学」青 戸 渓 州 氏:．．．．.:：．．．．....．．､､:．．.：.:．.｡.･宝”．．：．・

私はコミニュケーションということを専攻して

いますが、服装というものがどういうふうに相手

に影響を与えるかを研究したりしています。今日

は皆さんは私から、服装とかオシャレに関しての

話を期待されていると思いますが、私は服装とい

うものをコミニュケーションの問題として捉えて

いますので、その面からの話になります。

コミニュケーションは、話す聞く等してやって

いる訳ですが、私達がコミニュケーションを一番

大事に考えるのは、人間関係をスムーズに作る為

だからです。ところがそのコミニュケーションの

仕方は大変誤解されている面があります。私達は

まず話したり聞いたりしてコミニュケーションを

します。もう一つは読んだり書いたりしてコミニ

ュケーションをやります。しかし誤解のあるのは

私達が話す時に本当に相手にわかってもらいたい

時には、いかにいい言葉で、いい内容で、いい表

現をすることで、いいコミニュケーションが出来

ると考えている方々が多いということです。しか

しいい言葉や表現をどのようにしようとも、相手

が聞いてくれなかったら、コミニュケーションに

なるかということです。多くの人は学校教育の影

響で、話すということは、書いたものを読んだり

する応用だと考えていますが、話は、相手が聞い

てくれなかったら話にはならないのであります。

当り前のことですが、話す聞くには、目の前に相

手がいるということ、読む書くには、目の前に相

手がいないということですから、話す時には、相

手に聞いてもらう努力や意識をして欲しいという
ことです。人間は人の話を聞きたくないという本

質的な性格をもっているように見えますので、相

へ

へ



為に背広というような今の服の形が出来上った訳
です。平和を作り上げようとして話をする為に出

来たのが背広ですし、正式な場所へ行く為には背

広が必要とされます。それは胸を開いて話をする

為に背広を着て、ネクタイを結ぶと言われている
ように、ネクタイを結ぶことで相手との心を結ぶ

という意味を持たせているからです。

＜この後背広の着方とか色の選び方等の話あり＞
※胄戸渓州氏略歴※昭和19年生れ、４２年に早大

理工学部応用物理学科を卒業後、４４年には明治学

院大社会学部を卒業された大変ユニークな学歴を

持つ人で、現在は言論科学研究所準所員。また

フアッション・コミニュケーション研究所（新宿

区百人町２-４-５TELO３-３６0-１７1８)

を主宰指導されている。なお御紹介者の安本繁儀

氏は㈱英和で有能なテーラーである。

いました。

細野君入会記念有難うございます。

合田君入会させて頂き２年経過しました。今後

もよろしく御願い致します。

函。ひよ・・・・と企 業 ‘ ”

猪 熊 唯 夫 君
（副会長）

①事業所名及び所在地…合資会社イノクマ寝具店
大和市大和東３丁目１-２０

②創業年月日…昭和27年８月２日
③事業内容及び事業のPR、仕事上の苦労話等…

ごく普通の寝具小売専佳店です。強いて言えば
２０年程前から東京西川チェーン店として、当時
としては「ポランタリーチェーン」の先駆けみ
たいなものでした。前身は私の父の時代に始ま

り大正１４年にさかのぼります。厚木市荻野に現
在工場と倉庫がありますが、此の場所が当時を
偲ばせてくれています。此の道に入って早くも
４０年。いろいろと思い出はありますが、戦前戦
後を通じてもう少しなんとかならなかったかな
-と、振り返ってみる事もしばしばです。

現在大和店の場合、イトーヨーカド-の隣に位
置し、余計に大型店攻勢をまともに受けており
ますが、当店としては競合店をも含めて他店よ
りも30％程プライスゾーンを上にした高級品を

扱う様な商品構成をとっています。名入れタオ
ル、引き出物、記念品等が好評です。どうぞ御

用命下さい。
④ロータリー観について･･自分を除き40名以上の

それぞれ異った職業をもつ人達と、対等に話し

ができ行動できる事は素晴らしい事です。ロー
タリーは、私の研讃の為の土俵でもあり、憩い、
団らんの場でもあります。

⑤座右の銘･･･平常心是道
⑥家族構成…長女は15年前に、長男は昨年、それ

ぞれ結婚し別に住いしている為、現在は妻と末
子の男子と３人暮しです。

⑦趣味…何といってもゴルフ、その他三味線少々、
カラオケ少々といったところです。

へ

墓重重遮蕊軽委員長合＄良徳君
町田RC門松会員久し振りに御邪魔致します。

厚木RC前田会員久し振りに御世話になりま

す。

座間RC野島会員久し振りに御伺いしました。

今後共よろしく御願い致します。

大和RC小川会員又、御世話様になります。

大和RC藪内会員御久し振りです。宜しく御

願い致します。

大和RC村田会員御世話になります。

大和RC竹中会員久し振りに御邪魔致しまし

た。本日もよろしく御願いします。

大和RC池上会員御邪魔します。カギサン酒

店伊藤様に大変御世話になりました。

上田豚ID君青戸さん安本さん、遠い所を恐縮に存
じております。そして我々のために素晴らし

いアドバイスを頂けること嬉しく思っており

ます。

富沢君創業記念を祝って頂き有難うございます。

福本君創業記念日を祝って頂き誠に有難うござ

へ


